



Pensée Dominante

L'éducation eucharistique de l'Enfant par la Mère

TES-VOUS bien convaincue, Mère chrétienne, que c'est à vous, plus encore qu'au prêtre, qu'incombe le devoir de donner à votre enfant l'intelligence et l'amour de l'Eucharistie ? Savez-vous qu'il y a une éducation eucharistique qui doit être donnée à l'enfant par vous, et que le prêtre ne devrait être au catéchisme que le continuateur des leçons de la famille ? Pesez cette grave obligation qui est une des parties, la plus importante peut-être, de votre rôle d'éducatrice.

Voici quelques données pratiques qui vous aideront à mener à bien votre tâche. A quel âge doit commencer cette éducation eucharistique ? Au risque d'étonner, je réponds qu'elle doit commencer avant l'âge de raison. Il faut approuver ces mères qui mènent leur enfant à l'église dès qu'il sait marcher, et qui, lui montrant la